



28/08/2024

Anfrage zu Airbnb Wohnungen in Kempten

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

in der Stadtratssitzung am 25. Juli wurde beim Thema Zweitwohnungssteuer von mir auch das Thema Airbnb-Wohnungen angesprochen. Meines Wissens sollen das in Kempten mittlerweile um die 140 Wohnungen sein. Das sind Wohnungen, die zum einen aus Gründen privater Bereicherung dem allgemeinen Wohnungsmarkt entzogen werden und auf der anderen Seite der Stadt nichts bringen. Herr Koemstedt konnte die genaue Zahl nicht benennen, erklärte aber, dass vom Baurecht her hierfür eigentlich eine Zweckänderung beantragt werden müsse.

Deshalb meine Nachfrage mit der Bitte um Antwort:

- Wie viele Wohnungen sind in Kempten gewerblich gemeldet?
- Wie viele Anträge auf Änderung von Wohnen in gewerbliche Nutzung wurden in den letzten Jahren gestellt?
- Wie viele Wohnungen sind offiziell als Ferienwohnungen angemeldet?

Für die Beantwortung schon im Voraus herzlichen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Ingrid Vornberger
Für die SPD-Fraktion